

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711124 - MEVA NISRINA AQILAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Baik, memahami konsep dengan sangat baik
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, hanya kurang tepat sedikit untuk pemeriksaan hamstring / fleksi pada genu saja.
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Komunikasi baik, IC: Ok. Lapang pandang: penjelasan baik, jika sudah terlihat bisa diteruskan sampai center ya jangan langsung ganti arah ya agar bisa mengetahui kemungkinan titik buta dan luas lapangpandang, arahkan juga objek dari sisi pasien terutama bagian temporal dan obliq. TIO: dibandingkan dengan apa normal dek? (kenapa tadi tidak di cocokkan langsung dengan tenarnya dek?) Otot: sudah cek simetrisitas, ok.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan NV: tidak meminta pasien membuka mulut dan memeriksa adanya deviasi rahang, yang lainnya sudah benar
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	untuk pemeriksaan sensibilitas, perhatikan perintah soal nya ya, lakukan pemeriksaan sesuai dengan dermatom yang diminta ya.. sebelum dicobakan ke pasien, alat cek sensibilitas dicobakan ke pemeriksanya dahulu ya.. jangan lupa cuci tangan setelah melakukan pemeriksaan..
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed consent: oke. Persiapan: sebaiknya duduk berhadapan kaki menyilang ya dek, jangan di depan meja begitu jadi kesulitan jaraknya terlalu jauh dek, hati hati ya. Palpebra dan silia: sudah oke, jangan lupa rima palpebra perlu dinilai juga ya dek. Konjungtiva dan sklera: belum bisa membalik kelopak mata atau eversi palpebra ya dek. DIaltih lagi ya belajar lagi dek. COA: oke. iris: oke. pupil: oke. Pemeriksaan kornea: jangan lupa urut ya dek, jadi langsung keratoskop placido sesudah mengamati kornea dari depan menggunakan senter. Lensa: oke.
Pemeriksaan Visus	secara keseluruhan sudah baik. penjelasan dengan pasien, biasakan dengan bahasa awam ya.
Pemeriksaan Vital Sign	IC sampaikan secara lengkap ya dek mulai dari tujuan, cara, resiko dan persetujuan. Persiapan pasien OK, persiapan alat pastikan semua alat berfungsi baik sebelum digunakan. Cuci tangan sebelum px OK. Px nadi dan pernapasan: OK. Px suhu 35 derajat normal? rentang normal berapa? kenapa pada pasien bisa rendah?. Px TD tekanan palpatoir salah, Tekanan palpatoir itu denyut nadi yang terakhir terdengar atau denyut pertama yang muncul kembali? Pelajari lagi ya Meva, Semangatt.
Universal Precaution	setelah cuci tangan WHO keringkan dengan handuk bersih, persiapan alat sudah, saat initial washing stepnya kurang lengkap, gowning sudah baik, tangan yg sudah ber HS hanya boleh menyentuh bagian luar HS, pelepasan APD oke,